



総合的な探究の時間集中日 9月3日(水)~5日(金)

【1 学年】 作文講座 企業見学会 進路ガイダンス

9/3 ライセンスアカデミーから講師を招き作文講座、9/4 青森県警察本部・太平ビルサービス株式会社・株式会社アステックコーポレーション青森工場を訪問、9/5 職業分野別ガイダンスを実施しました。

〔作文講座〕

〔企業見学会〕



〔進路ガイダンス〕



【2 学年】 インターンシップ

9/3~5 の 3 日間、2 学年の生徒 21 名が各事業所で職場体験をしました。

〔C-ROAD〕 〔アップルヒル〕 〔こども園瑞穂〕 〔ハッピードラッグ〕 〔サンデー〕 〔マダスタア新城店〕



〔マダスタア八重田店〕

〔マルミサンライズ食堂〕

〔愛心保育園〕

〔浪岡モータースクール〕

〔伊徳〕

〔浪岡中央保育園〕



【3 学年】 模擬面接

9/5 本校の同窓会長や後援会長など地域の方が面接官役となり、実践的な面接指導が行われました。



第2回防災教室・・・9月10日(水)

青森市から浪岡地区に警戒レベル4の避難指示が発令されたことを想定し、校内の下階から上階へ避難する垂直避難訓練を実施しました。その後、NPO法人北東北捜索犬チームの岩本さんを講師として、「災害救助犬から学んだこと」を演題に防災教室が行われました。災害救助犬とともに捜索にあたった際の活動について学びました。また、被災者(負傷者)を、災害救助犬が匂いをかいで探す救助実演も行われ、その後セラピー犬と生徒たちが触れ合う時間もありました。生徒達にとって防災意識を高める機会となりました。



高校生のための講演会・・・9月24日(水)

進路選択や将来のキャリア形成に生かすことを目的として、株式会社善知鳥代表取締役の佐部利真美さんを講師に迎え、講演会が行われました。佐部利さんは、「未来を待つのではなく、行動することが大事である。どんなに環境が不平等であっても、時間だけはすべての人に平等であるから、まずは行動することが大切で、行動する人だけが前進できる。1年後の自分を作るのは今の自分である。」と話しました。生徒たちはメモを取りながら真剣に耳を傾けていました。将来について考える良い機会となりました。



朝の声かけ運動・・・8月27日(水)

風紀委員の生徒による朝の声かけ運動が生徒玄関前で行われました。登校してくる生徒同士の爽やかで元気な挨拶が響き、気持ちの良い1日の始まりを感じました。真心のこもった挨拶をこれからも心がけましょう。



交通安全フェスタ・・・8月23日(土)

浪岡モータースクール交通安全フェスタに JRC 部がボランティアスタッフとして参加しました。受付のほか、水鉄砲の的当てやクイズなどのゲームを担当し、多くの来場者を楽しませることができました。本当にお疲れさまでした。



PTA・後援会・同窓会の活動

9月19日(金)、本校の中会議室において、第2回PTA・後援会の役員会が開催され、浪高祭でのPTA模擬店について話し合われました。おにぎりやフランクフルトのほか、毎年恒例となっているつきたてのおもち販売があります。今年の浪高祭の一般公開は10/19(日)です。今から楽しみです。



「浪高だより」は、本校HPに掲載しています。浪岡高校公式 YouTube「浪高チャンネル」の視聴や、浪高公式 Instagram や、浪高公式 X(旧 Twitter) も最新の学校生活について配信していますのでよろしくお願いします。



浪高HP



浪高YouTube



浪高Instagram



浪高X(旧 Twitter)